

校報

緑が丘

学校教育目標 生き生きとしたみどりの子

盛岡市立緑が丘小学校 令和6年10月30日(水) 第32号(文責 和美智教)

ホームページの「みど りの子ダイヤリー」 で、子供の様子をご覧 ください。



笑顔いっぱいあふれた「みどフェス」

10月26日(土)に、緑が丘小学校の校庭で、PTA主催の「みどフェス〜みどりのハッピーハロウィン〜」が行われました。子供の多くは、仮装をして参加していました。

校庭には、各学年、ふくごろう、校外指導部、少年指導員さんなどのお店が出されました。子供たちは、スリッパ飛ばし、輪投げ、ボウリング、玉入れなどのゲームを楽しんだり、フォトスポットで友達と仮想の思い出写真を撮ったりしていました。

みどりキッズコレクションでは、子供たちは、レッドカーペットを堂々と歩き、自慢の仮装を披露していました。



子供たちは、みどフェスを思いっきり楽しんでおり、校庭いっぱいに笑顔があふれていました。 PTA三役の皆様、イベント実行委員の皆様をはじめPTAの方々には、子供たちの笑顔のため にたくさん準備をしていただきました。ありがとうございました。

歌声の探究「音楽集会」

1学期「歌声交流会」→「音楽集会」 「探究の運動会」→「音楽集会」

11月6日(水)に、全校の子供が集まり、音楽集会を行います。 音楽集会では、全校で歌ったり、各学年で発表したりして、歌声の交流を行います。

音楽集会の目的

- ・ 歌声を重ねる楽しさに気付き、発達段階に応じた表現力を身に付けること
- 思いを伝えるためにどうすればよいか、仲間と協働的に課題解決をすること
- ・ 歌声を認め合い、仲間とよりよい表現を創ろうとすること

音楽集会では、1学期の歌声交流会をきっかけに、各学級・学年で朝の会や音楽の学習で歌声を 探究してきた成果を発表します。

また、運動会で高まった探究の力をもとに、子供が音楽集会をつくっていきます。

全校の子供が体育館に集まります。そのため、おうちの方々の参観のスペースを確保することが難しい状況にあります。そこで、音楽集会の発表を YouTube で限定公開をすることにしました。スクリレで、URL を配付し、クリックすると動画を見ることができる仕組みです。情報管理の関係上、一人一人のアップではなく、ルーズでの映像になります。歌声を聴いていただくことが目的となります。

【注意点】

- ・ URLを知っている人のみが見ることができます。家族以外の人にURLを渡したり、映像を見せたり することがないようにお願いします。
- ・ 画面録画、映像の複製をしないようにお願いします。